

Regionalspieltag der Aktiven in Kienberg.

Daniel Häfliger

Am 21. August 2016 führte der Turnverein Kienberg den Spieltag für die Aktiven im Regionaltturnverband Olten-Gösgen durch. Das war fast ein Heimspiel für die Erlinsbacher Vereine, die den Löwenanteil der teilnehmenden Mannschaften ausmachten. Der Damenturnverein, der Turnverein und die Männerriege stellten nämlich vier von 12 Teams in den drei Kategorien. Das Wetter hielt gut mit, zwischendurch war aber ein kritischer Blick an den Himmel mit den dunklen Wolken nicht abwegig, aber der teilweise zügige Wind blies sie vom Sportplatz weg.

Das Wetter ist auch vergleichbar mit dem Spiel der Männerriege, mal lief es richtig sonnig, zum Beispiel als in der Vorrunde am Morgen die Kameraden von STV Niedererlinsbach gebodigt werden konnten. Dieses Derby ist immer spannend. Dann aber zogen wieder dunklere Minuten daher und ein Spiel musste als verloren abgebucht werden.

Insgesamt hielten die eben doch schon älteren Männer aber wacker mit den jüngeren Mannschaften mit. Auf jeden Fall machten die 10 Spiele Spass. Wir schafften es, die rote Laterne an Lostorf abzugeben und beendeten den Spieltag auf dem 7. Rang, gerade hinter dem Turnverein.

In der Kategorie Mixed waren auch Männerriegeler im Einsatz. Ihnen erging es ähnlich wie eben schon beschrieben und dieses Team belegte am Schluss den 3. Rang in der Vierergruppe. Die Mannschaft des DTV behielt in der aus zwei Mannschaften bestehenden Damenkategorie die Oberhand und holte den Sieg.